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出席集会的港台嘉宾，以及透

过录音发言的大陆维权人士，都纷

纷呼吁中国人尽快加入“三退”（退

出中共党团队）行列，解体中共；

同时支持香港太阳伞学运，相信会

成为解体中共政权的一根导火线。 

法轮功学员的国殇日集会，10

月 1 日中午在北角英皇道游乐场举

行，由天国乐团雄壮的演奏声揭开

序幕，首先由香港法轮佛学会发言

人简鸿章发表讲话。 

简鸿章强调，只有彰显良知，

伸张正义，解体中共，停止迫害，

惩办元凶，才能让港人、国人与世

人有美好的未来，这才是唯一的正

路。 

台湾法轮功人权律师团发言人

朱婉琪表示，目前已经有 1 亿 7 千 

 

多万大陆民众三退，但是在中国集

中营里面仍然发生着活摘器官的罪

行，她呼吁严惩元凶，迫害香港法

轮功的元凶梁振英也必须下台谢

罪。“我们要继续关注香港的民主自

由，一国两制已经垮台。我们希望

藉由这场民主觉醒的运动，借由这

个三退的运动，让中华民族真正的

在中国大陆再次绽放光芒。” 

民主人士：退出中共组织是让

自己得救的希望 

大陆维权民主人士胡佳、朱欣

欣、鲍彤等则透过录音发言，表示

退出中共组织是让自己得救的希

望，并祝福香港太阳伞学运成功，

一起推翻暴政。 

大学生高喊法轮大法好 

在铜锣湾参与罢课及占领活动 

的学生，不少都表示支持法轮功。

大学二年级生李同学直喊“很支持

法轮功，法轮大法好。真的打倒 689，

打倒中共暴政。” 

他解释支持法轮功的原因：“鼓

励别人脱离中共是好事，因为中国

共产党欺压人民多年。组织鼓励脱

离中共，脱离暴政的统治，我觉得

很好。” 

首见游行大陆游客表支持 

一位来自广东的大陆年青女孩

表示，过去几次来港旅游都没有见

过法轮功游行，今次是第一次，觉

得很震撼。她认为每个人都应该有

信仰的自由，“不能说以你的权力来

阻止别人去信仰什么，对不对？这

是自由的权利。” 

一位大陆男游客也是第一次见

到法轮功游行，觉得香港很自由。

“第一次看到，在大陆看不到，是

很惊讶，确实很惊讶，香港很自由。”

他又透露经常翻墙看新唐人的节

目。 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://mcaf.ee/z9tu4 

 

10 月 1 日中华国殇日，正值香港“太阳伞学运”风起云涌，要求

中共江泽民集团扶植的特首梁振英下台，以及撤回人大决定。香港法轮

功学员当天举行“正义良知 解体中共”集会游行，游行队伍走过铜锣

湾、金钟、中环等几个学运聚集区，声援香港民众以和平理性的方式向

中共说不，呼吁解体中共，结束迫害，为中国与香港开创美好的未来。 

 

香港国殇日大游行 
民众支持法轮功 

 

   

 

 10 月 1 日，香港法轮功学员举行“正
义良知 解体中共”集会游行 
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近期新闻提要 

【追查录音曝江泽民直接下令用法轮功学员器官做移植】 2014 年 9 月，追查迫

害法轮功国际组织（简称追查国际）对原中共解放军总后勤部卫生部部长白书忠

进行了关于军队活体摘取法轮功学员器官做移植的犯罪活动调查。白书忠供认是

前中共国家主席江泽民批示用法轮功学员器官做移植。白书忠在录音中说：“当

时是江主席啊，……有一个批示，有一个批示的话就是说，说开展这些事情，就

是器官移植。……  因为当时江主席批示以后，反法轮功大家都做了很多工

作，……”白书忠还说“……应该说，就是开展肾移植的不单是军队一方，……” 

该调查结果进一步证实了，由原中共党魁江泽民直接下令活摘法轮功学员的

器官的罪行，是由江泽民等前中共最高当权者利用国家机器，在全国范围内对法

轮功学员进行的一场群体灭绝性的大屠杀。这场屠杀最残忍的方式是活体摘取法

轮功学员器官，在中共官方的秘密组织和保护下，在司法系统和军队、武警、地

方医疗机构相互配合下进行的系统犯罪，其性质是群体灭绝罪及反人类罪！ 

据追查国际最新跟踪调查结果表明，这场大屠杀仍在继续。为此“追查国际”

特别呼吁，全世界各国政府、组织和正义人士应立即行动起来，全面追查中共的

反人类罪恶！配合本组织追查罪恶，制止迫害！ 

详情请见：http://www.zhuichaguoji.org/node/44818 
 

【欧洲学员在西班牙中使馆前揭露迫害】10 月 3 日，来自欧洲 30 多个国家的法

轮功学员，汇集在马德里中共驻西班牙大使馆前，举行大规模集体炼功和集会，

使西班牙民众进一步了解法轮功被中共迫害真相，呼吁法办江泽民等迫害法轮功

的元凶。 

参加本次活动的法轮功学员汇集在中使馆建筑前，向两个方向炼功和打出横

幅，一幅连着一幅的中西文真相横幅组成了法轮功真相长城：“真善忍”、“法轮

大法好”、“法轮大法洪传世界”、“停止迫害法轮功”、“制止中共活摘器官”、“活

摘器官惨绝人寰 中共暴行必遭天谴”、“欧洲议会通过决议 谴责中共活摘器官”。 

欧洲法轮功学员在驻西班牙中使馆前的大规模集会受到关注，一家西班牙国

家级大报（EL MUNDO）决定对本次活动进行采访报道，采访记者在现场采访法

轮功学员时表示，这是他看到过的最平和的抗议，让他感到震撼。 

法轮功学员传递的真相信息和能量也震撼了不少路人和过往车辆里的人，他

们驻足了解真相、拍照，有的还在反中共活摘器官罪行的请愿书上签名。一对住

在附近的老人认真观看真相横幅， 并告诉法轮功学员说我完全支持你们的做法。 

 

目前三退人数：1 亿 7962 万 

我是一名企业管理

者，虽有数千万家产，也

没安全感，随着出国机会

增多，对国外了解的也越

来越多，越看到中国大陆

的差距所在，环境污染、

住房、医疗、食品、交通

等各个方面面临严重问

题，根子在于现在的执政

党，中共解体，一切问题

才会有答案。人不治天治，

希望早日看到‘天灭中

共’。在此，声明退出中共

党、团、队，远离邪恶，

选择美好的未来。（江小

三） 

中共有意挑起香港

端，激化矛盾，利用狼奶

养肥的警力激起民惯，使

香港大乱，为所欲为镇压

制造合法性，邪恶豋峰造

极，有良知国人三退，得

平安!（许方杰、段桂云） 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 
 

透过页尾的动态网可

连至退党网站，或拨美国

热线 0018888928757，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

原山东省潍坊市法制局副局长、法轮功学员于桂芳，现被非法关押在济南市看守所 90 多天，迫害严重，

身体出现严重高血压并伴有心梗，随时存在生命危险。今年 67 岁的于桂芳，2014 年 7 月 2 日在一位修炼法轮

功的朋友李静家中，被济南天桥区公安分局国保大队、北园派出所警察绑架。警察一同绑架了修炼法轮功学员

李静，李静和她妈妈的住处都被非法查抄。于桂芳的女婿杨峰同时遭到济南市天桥区公安分局国保大队黄健等

四、五人绑架，抢走了电脑两台，打印机两台，照相机一部，手机七部，现金一千元。同他一起的两位法轮功

学员先被劫持到济南大桥镇派出所，后被转到堤口路派出所。于桂芳为帮助女婿办电脑辅导班，新购置五台电

脑、硬盘、优盘、手机、三轮电动车、现金等大量财物，也一并被警察非法抢走。现在于桂芳、女婿杨峰与法

轮功学员李静，被非法关押在济南市看守所，已被非法批捕。女儿陈冰囡现被非法关押在潍坊看守所关押，也

被非法批捕。参与绑架的单位和责任人：济南天桥区公安分局国保大队 黄健：15505315937；堤口路派出所： 

电话（ 办）0531-85917110；副所长谢某（手机） 15552588277；无影山派出所：0531 8595 4563； 

济南市政法委书记：刘杰 13361090007；大桥镇派出所：0531 8809 9399；北园派出所：0531 8595 6110 

 

 

原潍坊市法制局副局长被迫害命危 
 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 http://mcaf.ee/m1l9u 

http://www.zhuichaguoji.org/node/44818
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我是如何走入大法修炼的 
我是一位普通人认为的高级知

识份子，在我工作的领域是一位在

国内外小有名气的专家。我不是因

为身体不好，也不是工作和生活不

顺利而修炼大法的；恰恰相反，我

是抱着很强的争斗心和挑毛病的心

态走入修炼的，最后终于认识到法

轮大法是伟大的佛法。 

一九九七年，经人介绍，我开

始接触法轮大法，并读了三遍《转

法轮》。但由于自己当时名利心较

重，是抱着挑大法毛病的心态来阅

读的，并没有理解到大法的奥秘，

再加上当时工作很忙，也就与大法

擦边而过。 

一晃时间就到了一九九九年七

月二十日中共开始迫害大法。那时

我是单位的一名中层领导，被派遣

到去劝说单位的许多法轮功学员不

要再炼了。 

因单位有许多炼法轮功的人，

于是我有更多机会了解许多修炼人

的情况，我注意到他们都很善良，

在遭受到如此不公平却能泰然处

之。 

我开始继续阅读《转法轮》，目

地是挑出他们的毛病，以便达到劝

告他们不要继续修炼。但是他们仍

然坚持继续修炼，并告诉我法轮大

法如何的美好，而且我也注意到他

们的身体的确越来越好。 

有一天，一位同修让我与他一

起炼法轮桩法，我抱着与他比赛的

心理，与他一起第一次炼完了三十

分钟的第二套功法。 

以后，同修们又陆续教会了我

其他四套功法，但是我在炼第五套

功法时却遇到了很大的困难，我单

盘炼时的腿都翘得很高，并且钻心

的疼，我坚持了近两年时间才能够 

人电视台不断讲解的《九评共产党》

以及阅读《解体党文化》和《马克

思成魔之路》等专着，了解到共产

党起源于一七七六年在德国成立的

“光照帮”的历史，我才如梦初醒，

明白了自己多年受党文化教育的毒

害很深，它才是一直阻碍我未真正

走入大法修炼的原因。 

回国后，我开始真正在大法中

修炼，并在我周围的同事和接触到

的人中去介绍法轮大法是佛家修炼

大法，为什么遭受到如此残酷的迫

害，告诉他们修炼大法的美好，以

及如何才能摆脱党文化的思维而进

行独立的思考，提高自己辨别是非

的能力。 

现在，我每天早上都双盘一个

半至两个小时，同时阅读《转法轮》，

然后炼五套功法，最后背诵和阅读

三本《洪吟》，生活过得很充实和快

乐。 

(作者：大陆大法弟子) 

 

 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://mcaf.ee/81m29 

 

开始双盘。同时，我再次开始阅读

《转法轮》，然而我一直抱着很强的

争斗心去阅读，一直未理解他的精

妙法理。 

有一天，我注意到朋友购买了

许多有关中国传统文化方面的书

籍，我就开始仔细阅读它们，包括

管子、荀子、韩非子、孔子、老子、

庄子等先贤们的著作，我才开始了

解到中国传统文化是如此的博大精

深，以前我并未真正了解它们，就

利用党文化的思维去批斗它们是错

误的。然后我开始考虑我多年接受

到的党文化教育的诸多弊端，我才

理解到《转法轮》中讲述的是比先

贤们的著作更高深的法理。 

于是，我逐步放弃我的争斗心，

开始平静地阅读《转法轮》，越阅读

越快乐，越读越明白，身体也变得

越来越好。 

二零零五年，我有机会在西方

社会工作了较长时间，通过看新唐 

是佛教。法轮功是完整的一套性命双

修的法门，以宇宙最高特性真、善、

忍为修炼原则。强调心性修炼，修炼

人从好人做起，努力按照真、善、忍

标准要求个人心性的提高，还包含五

套缓慢、优美的功法动作。 

法轮功不收分文，义务教功，一

切活动都是公开且免费。所有法轮大

法书籍和影像资料，都可以免费从互

联网下载、复制。法轮功修炼不重形

式，学炼者想学就学，不想学就走，

没有名册、会员，自由来去。目前法

轮功已传遍世界一百多个国家和地 

区，上亿人学炼。 

法轮功是 1992 年由李洪志先生在长春所传出的佛家修炼大法，不 

 
法轮功简介 
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山东广饶县中共官员遭恶报 

愿您了解法轮功真相 善待大法得福报‧动态网可透过国外信箱发邮件给 d_ip@dongtaiwang.com 

 

六月中旬的一天中午门铃响

了，我一开门竟是好几年没见的学

生，领着两个孩子来了。 

她说：“这个是我侄女，现在侄

女上一年级跟不上班，考试三十～

四十分，老师总找家长，为了她，

她妈辞了工作（打工）专门辅导她，

可能方法不当，费了好大劲，效果

也不好，家里为这事愁坏了。今天

来求您给她辅导补补课。” 

我说：“行！但只辅导这一暑

期。”她接着说：“7 月五 5 号就考

试了，也就不到 20 天的时间，请您

把学过的知识给突击一下，最好能

把成绩提到六十～七十分。”我说：

“尽力而为吧！”最后我们确定孩子

每天放学后辅导一小时，周六、日

不辅导，我算了算，到期末考试时

只能辅导十多天。 

我给孩子补课的第一天，检查

她学过的生字，有一多半不会念；

写字笔划不准确；横与提不分，点

与撇不分，写出的字有的上下两半，

有的左右分家；教一个字五、六遍

还记不住念啥；要求 5 分钟的口算

题，她 20 分钟还算不完……我没想 

 

到孩子的基础会这么差。 

晚上我就想怎么才能让孩子尽

早开窍呢？第二天孩子来了，我首

先教她三遍“法轮大法好，真善忍

好”，然后让她自己背诵十遍。孩子

很听话，按着我说的去做了。背完

开始辅导功课。 

这样三天后孩子跟我说：“我妈

说老人念大法好行，小孩不要念。”

我说：“让你念大法好是能开发你的

智力，你就聪明了，学习也会好了。

你还接着念吧，等你妈来时我向她

讲。”孩子又背诵十遍“法轮大法好，

真善忍好”，我们开始学习。 

她妈来了，我告诉她妈：“法轮

大法是宇宙大法，是正法。谁诚念

‘法轮大法好、真善忍好’谁得福

报。老人念身体健康，小孩念开发

智力，走正道。我看您孩子基础太

差，时间又这么紧，我实在没有别

的办法啦，就在没经您允许的情况

下，我自作主张用这个办法试试。”

她妈说：“那就念吧！” 

孩子接受能力一天比一天强

了，学习入门了，也有兴趣了。认

字、写字、算题快了，教过的字写 

 

的也成个啦，能看出写的是什么字

啦。 

期末考试成绩：语文 95 分，数

学 85 分。当时老师不相信是她自己

答的，又叫到办公室重答一遍。 

孩子高兴的告诉我：“这回我可

以升入二年级啦！原来老师让我到

一年级重读。” 

孩子的妈妈说：“我们无论如何

也想不到会考的这么好，您可帮大

忙了，我们再不为她升二年级担心

啦，真是太谢谢您啦！” 

我说：“我给她补课您也看见

了，和别的老师一样。主要是孩子

小、纯真，她诚心念‘法轮大法好、

真善忍好’得福报就快。表面是我

在给她补课，实际是我们师父开启

了孩子的智慧，是神在暗中相助。

要谢您先谢谢我们师父吧！” 

孩子妈妈激动的站起来说：“谢

谢大法师父！谢谢大法师父！通过

孩子的变化，今天我真的见证了法

轮大法的神奇和美好！” 

明白真相后，孩子的父母都做

了三退保平安。 

(作者：大陆大法弟子) 

 

古往今来，善恶有报都是人类信仰的基石之一。

《易经》有云：“积善之家必有余庆，积不善之家必有

余殃”，在现实生活中，善恶有报的例证浩如烟海。 

在中共迫害法轮功的十几年中，迫害法轮佛法的

各级官员、警察、恶徒们，遭到报应的，最近大量出

现。下面是发生的山东省东营市广饶县跟随中共迫害

法轮功的人遭恶报的实例。 

东营市广饶县大王镇后屯村村主任杜某某遭恶报 

东营市广饶县大王镇后屯村村主任杜某某主管迫

害法轮功，本村造纸厂法轮功学员杜会芳散发大法真

相资料，被他看到，就上去扯住杜会芳，动手就打，

邻居劝说也不听，最后还诬告到造纸厂，杜会芳被无 

 

理开除、非法劳教。这个凶恶的村主任杜某某不久得

喉癌，痛苦的死去，给亲人留下了无尽的悲痛。 

东营市广饶县稻庄镇叶家庄李学敏遭恶报 

东营市广饶县稻庄镇叶家庄李学敏是镇土管所副

所长，也是驻邻村马楼村迫害法轮功的工作组成员。

李学敏积极参与迫害，多次恶毒污蔑大法。 

2001 年，他坐一辆面包车从镇政府出来，走到南

孟村附近，撞到公路左旁边的树上，车里的三个人都

被抛出车外，别人都是轻伤破皮，唯有他尸横路中央，

当场毙命。迫害大法现世现报，教训深刻！ 

真心希望仍在被中共邪党利用的来迫害法轮功的

人们，悬崖止步，为自己选择一个美好的未来。 

孩子的变化见证了大法的美好 
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患淋巴管癌的医生至今还活着 

 满身扩散的癌细胞，蜡黄的脸，

枯干的双眸，上下楼梯连滚带爬的

佝偻身影，还有亲人绝望中准备后

事的声声哀叹……这一切是那么熟

悉，好像昨天；却又那么遥远，恍

如隔世。 

我是一名医生，在 80 年代末，

身患淋巴管癌，最初到县医院、地

级市医院进行手术，后到重庆西南

医院、重庆小十字医院、四川省人

民医院先后做过切除手术，最后到

位于成都市的四川省肿瘤医院，连

续实施两次手术。手术后，医生断

定：你这个病，最多也只能活十年。 

七年多后，癌细胞就复发了！ 

那是 1997 年春，我全身长着大

小无数的肿瘤（癌细胞），同时还患

有胃下垂、胃溃疡、骨质增生、腰

椎间盘突出、肩周炎、严重的肺气

肿等多种病。 

癌细胞的扩散和其它病痛的折

磨，上楼时，我只能把两只手放在

地上，往上爬；下楼，也只能身子

往地下，摩挲着慢慢移动，揪心的

疼痛时刻熬煎着虚弱得只有八、九

十斤的身躯……生不如死，生不如

死，在病痛折磨中，在人生弥留之

际，我想起并体会到这几个字，更

真切地感受到了人生的无常、病的 

 

痛苦、尘世的凄凉。我在绝望中只

等着迈步鬼门关，亲人们也在为我

准备着后事…… 

转眼多年过去了。 

 “冬天这么冷，天都下了雪

了，你这个医生怎么还穿两单件衣

服，你就不冷吗？”二零一零年，

严寒飘雪的冬天，一位身着羽绒服

的病人惊讶的看着面前给他看病的

医生询问。医生告诉他自己是修炼

法轮功的，身体当然好。当他摸着

已年过半百的医生暖和的双手，不

胜感慨：“你们修炼法轮功真的是很

神奇！” 

穿两件单衣服给病人看病的医

生，就是昔日等赴鬼门关的我！ 

1997 年距今，17 年过去了，我

无病一身轻、健康而快乐的活着，

体重有 140 斤，外表也比同龄人看

起来年轻十岁。熟识我的人都说这

是一个不可思议的奇迹！ 

这个奇迹缘于 1997 年 9 月 6

日。 

那天晚上，县城里来了几个法

轮功学员向我弘法，说修炼法轮功

能净化身体、升华心灵，还能修炼

提升到高层次中去。当时我想：像

我这样的癌症晚期病人，身体都这

样了，还能修炼吗？还有时间修炼 

 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 http://mcaf.ee/bxude  

 

吗？！ 

或许生命本能对生的渴望，或

许是冥冥中神力的驱使，当晚我请

了宝书《转法轮》等，并连夜如饥

似渴的读完《转法轮》〈第一讲〉，

还从头至尾看完了《法轮佛法 大

圆满法》。这时，天已大亮，我一宿

未睡，也不觉得困，连滚带爬的去

附近的炼功点上学功。 

无论身体多么虚弱、多么难受，

我都坚持每天学法、炼功，并注意

实修自己的心性做好人，做更好的

人。就这样不知不觉中，身子一天

比一天好转。 

修炼几个月后，我的淋巴癌肿

瘤就永远消失了！其它的近十种病

也不翼而飞。 

十七年过去了，期间身为医生

的我，没有打过一支针、吃过一粒

药，身体却比同龄人好多了。 

当初满身的癌细胞、悲伤绝望、

连滚带爬的那个医生，成为了我埋

藏心中的一段挥之不去的记忆。而

这段记忆，在十几年来，在中共对

法轮功的迫害中，在任何环境下，

是我至死不渝坚持修炼的因由！ 

街坊邻居们常说：那个医生至

今还活着，是奇迹，是法轮功救了

他！(作者：四川法轮功学员) 

 

修口吟 
三寸之舌搅海江，矛盾间隔竖高墙。 

是非皆因口舌起，害人害己两相伤。 

修心内找是法宝，闭口藏舌免祸殃。 

莫论人非严律己，海阔天空日月长！ 
(作者：归航) 
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《龙文鞭影》一先： 汉家三杰 晋室七贤 
【原文】 

 

汉家三杰 晋室七贤 

 

【注释】 

（1）汉家三杰：指辅助刘邦建立汉室天下的三大

功臣：张良、萧何与韩信。 

（2）晋室七贤：指魏末、晋初的七位名士：嵇康、

阮籍、刘伶、山涛、阮咸、向秀、王戎。此七人相与

友善，常于竹林聚会畅饮，号称“竹林七贤”。 

【人物故事】 

 据《史记．高祖本纪》载，当争天下的诸侯都伏

首称臣，汉高祖刘邦就在都城洛阳南宫摆设酒席，宴

请文武百官。 

 高祖说：“列侯诸将，无须对我有所隐瞒，都说真

话，你们说，我今天之所以得到天下是为什么？项羽

之所以失天下又是为什么？”高起、王陵回答说：“陛

下没礼貌，还会侮辱人，项羽有同情心且懂得爱人。

但是，陛下叫人去攻城略地，降伏别人后所得到的，

会分给下面的人，与天下人共享利益。项羽妒贤忌能，

有功劳的他妒忌，有才干的他猜疑。战胜了，不颁给

功勋；得到土地了，不分享利益，这就是项羽失去天

下的原因啊。” 

 高祖说：“公只知其一，未知其二。说到在后方决

定作战策略，擅长谋划，能掌握胜败关键的，我比不

上子房。至于安定国家、慰问百姓，输送军用粮饷，

不使粮道断绝的，我比不上萧何。能联合百万大军，

每战必胜，每攻必克的，我不如韩信。这三人都是人

中豪杰，我能善用他们，这才是我能获得天下的原因

哪。项羽有范增却不能善用，这就是项羽被我擒拿的

缘故。” 

 《晋书》列传第十九及《世说新语》记载了竹林

七贤的聚首及其荒诞不羁的行径。 

 山涛生在东汉末年，七贤中年龄最长。年轻时自

视甚高，不太与人交往，惟与嵇康友好。四十岁后投

靠司马氏，从此平步青云。山涛曾推荐嵇康到洛阳做

官，嵇康回给他一篇绝交书，文中说自己“志气所托，

不可夺也”，说山涛“不可己嗜臭腐，养鸳雏以死鼠也”，

意思说，山涛喜欢当官，别把嵇康也当同好，官位如

“臭腐”、如“死鼠”，他才不要。 

 嵇康自幼聪颖，博览群书，无师自通，手绝巧， 

会各种技艺，特别擅长弦乐器和管乐器。身高七尺八

寸，风度仪态特秀，却不爱修饰外表。娶曹操曾孙女

为妻，在曹魏时代做过中散大夫，故世称稽中散。嵇

康生性恬淡而沉默，王戎说与稽康同住山阳二十年，

从没见过他显现欢喜或生气的神色。嵇康被处死，有

三千太学生为此联名上书司马昭，请求赦免嵇康并让

嵇康至太学讲学，但未获准。死前，嵇康将其一子一

女托付山涛。刑场上，嵇康仪态从容，弹奏琴曲《广

陵散》，曲罢叹道：“《广陵散》于今绝矣！”时年四十。 

 王戎自幼聪明，清秀白皙，身材矮小，在七贤中

最年少。王戎之父与阮籍同为尚书郎，阮籍登门拜访，

却对王戎的父亲说：“与卿语，不如与阿戎语。”阮籍

较王戎年长 24 岁，两人却十分投契。阮籍出自名门，

容貌俊美奇伟，志气恢宏，嗜酒、能啸、善弹琴，喜

怒不形于色，常累月不出，闭门读书。听说步兵校尉

有缺，就请求去补缺，只因校尉厨中藏了上百斛酒。 

 阮籍在向秀年少时便认识他。向秀好读书且与嵇

康要好，嵇康打铁，向秀就帮他鼓风炉。后来嵇康因

得罪贵公子钟会，遭钟会诬陷而被冤杀，失去好友的

向秀，最后选择走入仕途。阮咸是阮籍之侄，七人中

只比王戎年长。阮咸妙解音律，善弹琵琶，据说他改

造了汉朝流行的“秦琵琶”，后人无以名之，就用“阮

咸”称呼这种琵琶。阮氏家族都能喝酒，每遇宗亲聚

会场合，就不再用一般杯子，改用大瓮盛酒，众人围

个圈儿坐，对着瓮舀酒大口喝。有时猪群也围过来喝，

阮咸干脆凑上去跟猪一起喝。 

 刘伶馋酒，向妻索酒。妻扔了酒，砸毁酒器，哭

着劝他戒酒以免伤身。刘伶跟她说靠他自己戒不了，

得在鬼神前祝祷发誓才成。其妻果真恭敬备上酒肉供

在神前，请刘伶发誓。刘伶跪着说：“天生刘伶，以酒

为名；一饮一斛，五斗解酲。妇人之言，慎不可听。”

说完就又吃肉喝酒，直到醉颠颠。 

【说明】 

 刘邦幸得谋士、能臣、大将辅佐，夺得天下。然

而，一旦立于至尊之位，又对这些有能力的功臣深感

不安，以致处心积虑加以诛除；能共患难于前，却不

可共富贵于后。东汉末年，曹操以臣挟君，名为奉君，

实为专擅。最后虽无称帝，仍暗示其子曹丕篡汉建魏。

其后，曹魏大臣司马懿，则发动政变，诛杀曹氏家族，

总揽朝政。臣弑君，下篡上，破坏礼教，世风大坏。

居上位者不忠不义，居下位还需听从，纵不以为然 

也无力对抗。于是空谈虚无，形成魏晋名士的风气。 
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清朝的吴湛，在县衙里面做事，家则住在荆溪的

旁边。荆溪有一股泉水，泉水非常的清澈，附近的人

所饮用的水，都是依赖这股泉水。吴湛就很谨慎的在

泉水的源头处，筑起了篱笆保护，不使脏东西掉到泉

水中。 

有一天，吴湛忽然在泉水的旁边，捡到了一只白

螺，于是就把白螺带回家里，放在瓮中。 

从此以后，每次他从外面回家，厨房里面的饭菜，

都已经为他准备好了。吴湛心中感到十分的诧异。 

有一天，他偷偷的潜回家中察看，发现一位女子，

从白螺的壳中出来，亲自下厨为他做饭。昊湛就急忙

的趋步向前，这位女子大为困窘，一时不知所措，来 

不及回到白螺壳中，就坦白的告诉吴湛说：“我乃是泉

神，上帝因为你恭敬、细心的保护泉水的源头，而且

知道你的太太已经过世，就命我为你准备饮食。你吃

了我所做的食物，应当就会得道了啊！” 

 女子说完之后，就不见了。后来，吴湛果然升天

而去。 

 上苍赐给人的清水、甘泉，是对人类的关爱。吴

湛能够敬谨的保护泉水的纯净，上苍就对他格外的赏

识和关心。爱护美丽自然的环境，保护良好的生态，

既是大家的责任 ，又是共同的利益所在。 

 人心高尚，成仙有望！（事据《集福消灾之道》） 

(作者：陈必谦) 

吴湛升天的启迪 

在燕山脚下，有一个小山村叫“靠山村”，现在改名为“千佛院”。为什么呢？ 

相传，在很久以前，这里的人们逐渐演变的自私自利，只知有己，不知有人，为了个人利益什么坏事都干，

道德相当败坏。人们已不相信善恶有报是天理，不相信有神佛的存在，所以神佛要淘汰这些道德败坏的人们。 

神佛准备用大火烧毁这些人们和村庄，但是神佛是慈悲的，他们还想再给这些败坏了的人们一次选择的机

会，救苦救难的观世音菩萨就扮成一个卖货郎。肩挑担子，一筐装满干枣和桃子，另一筐装满火烧（一种烤制

的糕点）。一边走，一边不停地用谐音告诉人们:“赶早儿逃 大火烧”、“赶早儿逃 大火烧”。连续数日，不停的

告诉这些迷中的人们赶早儿逃离这个村庄，将有大火烧毁村庄和恶人。可是，连续数日也无人领会其中的含义，

人们只相信眼前看到的现实，只看到卖货郎挑的货物确实是“干枣儿、桃子和火烧。”就以为他在宣传自己的商

品：“干枣儿、桃、大火烧。” 

这天下午，天阴沉沉的，西北风刮得很猛，还夹杂着片片雪花儿，天气很冷，一个善良的老太太，买了一

些干枣儿。见天气寒冷，卖货郎被冻得瑟瑟发抖，就邀请他到家里取暖御寒。在取暖交谈中，卖货郎告诉老太

太，你嫁到王官营的女儿得了疾病，要我传话，希望你和你家人明天去见她最后一面，不然，恐怕以后连见面

的机会都没有了。就这样，老太太一家人第二天天一亮，就急急忙忙的赶往闺女家去探病。到那一看，闺女什

么病也没有，气的一家人都大骂卖货郎骗人。可是，就在这一天，他们离开村子不久，这个小村庄突发火灾，

生还者寥寥无几。这时，老太太一家人才明白，卖货郎不是在骗他们，而是在救他们。事后人们才明白“干枣

儿、桃，大火烧”的真正含义是赶早儿逃离，要发生火灾。可是，为时已晚。 

此后，人们感念观世音菩萨的恩德，就把“靠山村”改名为“千佛院”。 

其实，在灾难发生之前，神佛都会警示于人的，会用各种方式告诉人们，只是人在迷中不悟。 

现在，贵州藏字石“中国共产党亡”就在眼前，天要灭中共，石头都说话了，可是，受了中共邪党蒙骗的

中国人，就是不相信，就是不悟。他就以为中共邪党到现在还掌握着国家政权，控制着一切社会资源，还有几

百万军队，觉得它还很强大。其实，这个中共邪党从古到今所宣扬的“无神论”，始终在败坏着人的道德，吞噬

着人的良知、善念。它杀害了中共邪党治下的无辜民众八千万，如今还干着历史上从来都没有过的罪恶——活

摘法轮功学员的器官，谋取暴利。它从历史到今天，始终在犯着众神都不可饶恕的罪恶。现在是天要灭中共，

不只是人。可贵的中国人啊！赶快醒醒吧！劫难就在眼前，退出中共邪党的一切邪恶组织，相信法轮大法好，

才是你唯一的选择。(作者：大法弟子 觉缘) 
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神韵交响乐团 2014 首演 旷世天音轰动波士顿 

10 月 4 日下午，美国神韵交响乐团在著名的波士

顿音乐厅的首场演出，令全场观众沸腾。演出加演两

曲，两次谢幕。终场时这座美国著名历史文化名城的

观众全场起立，雷动掌声不断回荡在这座“全球音响

效果第一”的剧院里。 

观众们惊叹，东西方乐器珠联璧合深具历史意义，

西方音乐的辉煌以及东方音乐的柔和在神韵交响乐中

获得惊人的完美演绎，如同浑然天成；一颗颗在尘世

中疲惫的心在神韵音乐中停栖，并获得洗涤。 

观众们表示，神韵音乐令他们置身于天堂的体验，

自己无法表达内心的雀跃、感动和震撼；观众们还表

示，从神韵交响乐中看到全新的中国文化，久远的记

忆从此开启。 

副总裁：神韵旷世天音 将世俗间压力一扫而空 

Arthur Bowes 先生是波士顿一家医院的副总裁，

主管人力资源。他由衷赞美神韵的音乐有如来自天堂，

将世俗的压力与沉重一扫而光。他表示神韵带给人的

是全新的丰富的体验。 

Bowes 先生难掩内心的喜悦，激动地表示：“这台

音乐会非常非常精彩，我由衷地喜爱。能够看到东西

方的音乐以及不同的文化得到如此美好的呈现，真的

令人心旷神怡。”他说：“我由衷地喜爱这个音乐，感

觉非常独特，令人神清气爽。我希望能够再来看，再

来欣赏神韵交响乐团的演出。” 

“看演出让我的内心充满感动和喜悦，觉得非常

受鼓舞。音乐会带走了所有那些负面的消息所带来的

沉重，将人带到一个心旷神怡的境界。” 

Bowes 先生表示，神韵如同旷世天音， 将他来自

世俗间的压力一扫而空。他说，“音乐已经走过了这么

多的世纪，然而神韵音乐带给人的感受是如此的丰富

与清新，带给人全新的感受。” 

他还说：“神韵歌唱家的歌声将我来自世俗间的压

力一扫而空。神韵的音乐如此令人神往，带给人天堂

般的感受。”他感叹神韵带给人的是全新的体验，他说：

“神韵音乐非常独特，不同凡响。” 

音乐人、前大学部门主管：对音乐历史产生影响 

Stephen Keyes先生与夫人看神韵交响乐的演出来

庆祝结婚 16 周年。他们从两个小时车程外的新汗布什

尔州赶来。夫妇俩异口同声的表示，“这仅仅是开始，

我们一定会再来”。 

Keyes 先生曾在社区交响乐团及室内交响乐团担 

 

任小提琴手，他还是赛勒姆州立大学的前部门主管。 

Keyes 先生由衷赞美神韵交响乐：“音乐非常美妙

动听，美极了！整场演出超凡脱俗，极为出色！” 

他说：“神韵音乐非常打动人心，我希望听到更多

的中国音乐，中国的乐器，像二胡，我非常喜欢，这

是我第一次真正的亲眼看到如何演奏二胡。” 

他说，东西方乐器珠联璧合，“这是和我所研习的

西方音乐与自然之美的完美融合，自然的元素、宇宙

以我们西方习惯聆听的方式展现出来，却是非常自然

和谐之音，有我从未听过的元素在其中。”他进一步解

释，他所说的自然之音与元素来自东方乐器。 

Keyes 先生表示，神韵交响乐以西方管弦乐为基

奠烘托中国乐器的特色，深具历史意义。 

他说神韵交响乐将东方的灵魂非常生动的表现出

来，“这是自然与我所熟悉的西方音乐的完美结合。毫

无质疑对音乐历史产生影响。” 

这是天使们演奏的音乐 

医务工作人员 Gloria MacGillivray 女士在观看完

神韵交响乐团的演出后感动落泪，她感慨地表示，神

韵交响乐将她带到了天堂，“我感觉自己简直置身于另

一个世界。这是天使们演奏的音乐。” 

MacGillivray 女士说，“在欣赏音乐的时候，我感

觉自己的内心十分平静，有的部份让我联想到家庭，

有时候又感动的要哭出来。我很喜欢这个演出。” 

神韵交响乐团北美巡演行程 

神韵交响乐团 2014 北美巡演，将继续在北美六个

城市举行。分别是纽约、华盛顿 DC、加拿大多伦多、

芝加哥、佛州迈阿密，以及佛州萨拉索塔。 

 

二胡三重奏 

 


